## i.i.STORY 特別版



## 今治北高生が木野山ゆうさんにインタビュー!

## 編集後記



i.i.STORY特別版として、今治市出身のモデル・女優の木野山ゆうさんに、今治北高校放送部1年生の5名がインタビューをおこないました。インタビュアー、記録係、動画撮影係と事前にしっかりと役割分担をしてインタビューに挑戦。そのインタビューをもとに、原稿執筆にもチャレンジしています。



教室でのインタビュー終了後は、木野山さん思い出のハンドボール コート(木野山ゆうさんは今治北高ハンドボール部の元キャプテン!) に移動し、動画の撮影をおこないました。

その後、丸1日かけて生徒たちが市内各所で撮影した動画を生徒たち自身が編集した"木野山ゆうの『ゆうゆう散歩』"を制作。インタビュー記事とあわせてぜひお楽しみに!



木野山ゆうさんも今治北高校のご出身。インタビューでは、後輩たちのキラキラした眼差しに「かわいい〜」を連発。最初は緊張気味だった生徒たちも、木野山さんの明るく気さくな人柄にあっという間に打ち解け、予定外の質問も飛び出して、大いに盛り上がりました。久しぶりの母校に木野山さんも懐かしさでいっぱいだったようです。

















懐かしいハンドボールコートでシュートを決める木野山さん。さすが、かっこいい!



木野山ゆうさん、今治北高校放送部のみなさん、ありがとうございました!